## Acta Nº 7/2018

En sesión de fecha 16 de julio de 2018 a la hora 10, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio en la oficina de José Ignacio.

Asisten el Sr. Alcalde Fernando Suárez y los Concejales titulares, Sres Pablo Suárez y María del Valle Silvera, ambos del Partido Nacional.

Secretaria: Funcionaria Carolina Pallas.

Se entrega Orden del Día y se da lectura y copia de Acta 6/18; la que se aprueba por unanimidad.

## Exposición del Alcalde:

Comienza la exposición explicando la nota presentada por el Sr. Darwin Correa de la cual se formó Expte 2018-88-01-10180, quien es el Presidente del Consejo Único Juvenil de Maldonado y solicitó a 3 municipios del Departamento, la colaboración con bolsos para los chicos que juegan al fútbol y representan a Maldonado. Entendiendo que el día de mañana puedan participar de estas actividades tanto un chico de José Ignacio como de Garzón.

Asimismo, se propone como contrapartida que esas selecciones luego pueden venir a la jurisdicción para realizar una actividad de exhibición para todos los niños, generando un intercambio.

Por otra parte, informa al Concejo de la colocación de las luminarias que se están instalando en José Ignacio. El Municipio ha colaborado con este proyecto en diferentes etapas, teniendo en cuenta que este era un proyecto prioritario acordado con los vecinos respetando las características del lugar y ademas enmarcado en el Presupuesto Quinquenal.

Al respecto, se compraron los marcos, las bases y se solicitó a la Dirección Gral de Hacienda que cargara al rubro de inversiones la compra de las luminarias.

En cuanto al proyecto presentado por parte de la "Sociedad Fomento Garzón", quedó culminada la etapa de nivelación del terreno y se realizará el movimiento de una palmera; el alcalde considera que se va a llegar en tiempo y forma a la culminación de la obra, dado que lo que resta es muy rápido. Quiere destacar la colaboración constante del municipio hacia ese proyecto.

## Exposición de los Concejales:

La concejala María del Valle Silvera propone coordinar el festejo del Día del Abuelo para más adelante.

En cuanto a la celebración del Día del Niño, expresa que se presentará al municipio una nota para llevar a cabo la actividad en el Comunal La Juanita.

Al respecto, manifiesta que las alumnas de los cursos cocinarían en el Comunal y que solicitarán una pequeña colaboración.

Por otra parte, consulta como va la demolición de la Posada Luna Brava.

Al respecto, el alcalde responde que enviará al inspector de José Ignacio para constatar el estado de la obra.

Culmina su exposición la concejala Silvera, preguntando si ha llegado al municipio de manera institucional información relativa al proyecto en zona de Laguna Garzón; a lo que el alcalde responde que no, y que el respeta el sentir del vecino y asimismo que el municipio no define la cuestión.

## Expedientes y asuntos a tratar:

Exp. 2018-88-01-08259 Nota presentada por funcionario 11038; se notifica al funcionario y se devuelva a RRHH.

Exp 2018-88-02-00238 Planteamiento ref a grandes proyectos en el departamento; se toma conocimiento y se devuelve a la Junta Departamental.

Exp 2018-88-02-00233 Planteamiento ref a señalización de Camino Saiz Martínez; se toma conocimiento, se devuelve a la Junta Departamental y se solicitará la cartelería a la Dirección de Tránsito de la Intendencia.

Exp 2018-88-02-00283 Puntualizaciones ref al hotel San Rafael; se toma conocimiento y se devuelve a la Junta Departamental.

Informe de Observación nº 17600; hubo diferencia de criterio en cuanto al rubro elegido; pero igualmente se firma reiterando el gasto.

Invitación a Cumbre Hemisférica de Alcaldes 29 a 31 agosto 2018; el Concejo informa que participará del mismo.

Mail de Sra Laura Monino - Permiso DINAMA/ La Huella; se toma conocimiento y se informa que se reenvió el mail a la Dirección de Medio Ambiente de la Intendencia.

Tribunal de Cuentas - Oficio Nº 4786/18; se firma por el Concejo y se envía a Contaduría.

Notificación DINAMA Exp 2018/14000/010040; se toma conocimiento.

Notificación DINAMA Exp 2018/14000/008147; se toma conocimiento.

DINAMA - Texto de Manifiesto - Autorización Ambiental para construcción de vivienda en faja de defensa de costas Proyecto: Big Fish; se toma conocimiento.

Siendo las 12:30hs y fuera del Orden del Día, se presenta un grupo de madres de la zona con la nota de la celebración del Día del Niño, mencionada anteriormente.

Solicitan el local del Comunal La Juanita y un espectáculo infantil para amenizar la actividad y a su vez siendo alumnas de los cursos de gastronomía y repostería; las mismas, cocinarían en el referido Comunal.

También plantean la posibilidad de que se hagan las gestiones para instalar este año una guardería de verano en el Faro de José Ignacio, ante la eventual negativa de la Escuela 88 de José Ignacio para que pueda instalarse en ella el próximo verano.

El alcalde sostiene que es inviable, ya que deben llevarse adelante en centros educativos, que el municipio lo que hace es recibir las inscripciones de los auxiliares de limpieza y auxiliares docentes en coordinación con Políticas Educativas de la Intendencia de Maldonado; pero que en definitiva es un tema a tratar con Inspección de Primaria, y que las últimas veces se ha negado la instrumentación de las guarderías en la jurisdicción por el escaso número de niños que concurren.

Siendo las 13hs culmina la sesión, fijándose la próxima reunión del concejo para el 30 de julio a las 10hs en la localidad de Pueblo Garzón.

CAROLINA PALLAS

ERNANDO SUÁREZ AL OLL DE RZÓN JOSÉ IGNACIO